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三郷中央ロータリークラブ
・　　委員長　田中欣一　

例会場 ・副委員長　谷津茂男

週　　報 
SAA 宮田博、大井巳喜彦 ・　　　委員　浅賀紀一

ロータリー特別月間 　　　　　　大井巳喜彦

職業奉仕･米山月間
　　　　　　　宮田 　博

地区ガバナー　井橋吉一 会　長　沖　良男　　幹　事　橘　和宏 　　　　　　　橘　和宏

 １．点鐘　　　　沖　良男　会長

　２．ロータリーソング「奉仕の理想」

　３．会長挨拶 沖　良男　会長

今晩は、例会の度に出席率がワースト記録更新のような恐怖に苛まされる状況

の中ですが、今日もまた、芳しくありません。挨拶をいたします。

日ごとに秋を感じる時期となり、先週の例会時には金木犀が黄金の花と強烈な

芳香を放っていましたが、１週間を経た今日はまったくその余韻さえありません。秋の季節は移ろいが早い

のを実感しているところです。

１昨日、１７日には市長選と市議会補欠選の告示がありました。市長選においては午後５時を待っても

対立候補が現れず、無投票当選が確定し木津市長が２期目を担当する事に市民が賛同したという事になり

ところです。関心は投票率というところでしょうか？

さて今月、１０月は職業奉仕、米山月間です。先週は片野会員による「ナノテクノロジー」についての

卓話がありました。今、最も最先端の技術といわれ、これからのＩＴ革命をも左右するといわれる基盤技術

という研究をされているということで、その能力を説明伝達することは中々難しいし、又、聞くほうも関心と

興味がないと理解できないし、これが汎用されると革命であるという理解は出来ました。今後も継続して

の卓話をよろしくお願いいたします。本日の例会は米山奨学委員会企画例会です。

原口委員長よろしくお願いいたします。

せいでしょうか多くが甘く上がりました。我が家の３０年生くらいの柿木です。食べて頂きたいと思います。

最後に、例会の出席率低下のみならず、欠席者の事前連絡が少なくなっています。

この件につきましても、会員各位のご理解よろしくお願いいたします。

 ４．第９６７回幹事報告　浅賀紀一副会長

　　 １．ガバナー事務所からの報告

日時：１１月１３日（土）　会場：浦和パインズホテル

大会本会議　第１日目　点鐘：１２時３０分

Ｒｉ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会１８時３０分～

日時：１１月１４日（日）　会場：越谷コミュニティセンター

大会本会議　第２日目　点鐘：１２時３０分

Ⅰ　寄付金速報

Ⅲ　１０月は米山月間です。

Ⅳ　台湾学友会の日本人支援奨学会、第２期生決定

Ⅴ　日中関係の悪化に奨学生学友たちは （続きの詳細は３ページ４ページに掲載）

２０１０年７月より「特別寄付金」だけでなく、「普通寄付金」分も確定申告用領収書の発行をいたします。
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ます。１方、市議会補欠選においては欠員１名に対し３名が立候補を表明し,今まさに選挙戦が行われている

柿も赤く色づいてきました。百目柿という種類ですが,最近は中々甘くなりませんでしたが、今年は猛暑の

 　　①　ポリオチャリティバザー御礼の受領

     ② 地区大会についてのお願い

   ➂  　米山記念奨学会より「ハイライトよねやま１２８号」の受領

Ⅱ　GETSで米山記念奨学事業を紹介

    　 ④ 米山記念奨学会より税制上の優遇措置について



２０１０年１月納入分を含めて申請を頂くことが出来、これらを合計して２０００円以上になれば、税系優遇

　　　　⑤ロータリー文庫より「ホームページ･リンク」のお願い　

　①

会場：ＫＴＴレンタホール３５

　①会員増強維持委員会　加藤地次委員長

今晩は。先週はお休みしてしまい申し訳ありませんでした。増強ですが、何年か前に、浅賀さんが会長

の時に、一緒に廻らせていただいたことがありました。１１名の推薦が挙がっていますので、各担当者に

お願いしているわけですけれど、中々はかどってないようですので、まだ訪問してないようでしたら、

私が会長と連絡を取って一緒に伺い、それから推薦者に連絡を取り、再度訪問するようにします。

夜ではなく昼間ですので、時間の調整をしながら、廻りたいと思います。

　②社会奉仕員会　宮田博副委員長

バザー献品のお願いを皆さんにお配りしてあります。委員長の浜田さんに了解をもらいましたので

よろしくお願いいたします。早稲田地区は大井さん、彦成地区は宮田さん、東和地区は原口さんが

　③米山記念奨学委員会　原口健作委員長

米山記念奨学事業は、半世紀にわたって受け継がれている事業です。

日本のロータリーの創始者、故･米山梅吉翁の偉業を記念し、後世に残るような有益な事業を立ち上げ

たいとして、１９５２年東京ロータリークラブが発表したのは、海外から優秀な学生を日本に招き、勉学を

支援する奨学事業、「米山基金」の構想でした。そこには、二度と戦争の悲劇を繰り返さないために

国際親善と、世界平和に寄与したい。という当時のロータリアンたちの強い願いがあったのです。

今、日本最大の民間奨学事業です。年間およそ８００人事業費は１４．４億円（２００９年）

これまで支援した学生は１万５１３０人、その出身国は、世界１１６の国と地域に及びます。

又、世話クラブとカウンセラー制度はロータリーとの交流の基点となり奨学生の留学生活が

心豊かになるよう配慮しています。

氏名 コメント

浅賀紀一　　１１月３日の市民祭り終了後打ち上げを午後５時３０分より新和４丁目の中国料理「大善」

で行います。よろしくお願い申し上げます。

宮田博　　　　三郷市民まつりが１１月３日に開催されます。今年も例年通りの内容で行いますので皆様の

ご協力をよろしくお願いいたします。

加藤地次　　先日富岡製糸工場を見学してきました。明治４～５年にかけてフランス技術者の指導の下に

できたと言うことです。日本の近代化は生糸の製造輸出から始まったと言うことも知りました。

原口健作　　例会のワースト記録でしょうか？

８．出席報告　　田中欣一

例会数

を受けることが出来ます。（申請期限:１０月末日）

リンク先アドレス：http://www.rotary-bunko.gr.jp

FAX：０３－３４５９－７５０６　　E-mail：rotary-bunko@msj.biglobe.ne.jp

2．我がクラブからの報告

第968回例会のご案内

日時：１０月26日（火）　点鐘１８時３０分

 5．　委員会報告

担当ですのでよろしくお願いいたします。１１月２日１５時から加藤地次事務所で根付をいたします。

７・第967回ニコニコボックス発表　　大井巳喜彦　SAA　　小計9000円　累計221,000円

その他、ニコニコ協力者：加藤英泉,沖良男、大井巳喜彦、田中欣一

　例会日　　　会員数　出席数　欠席数　　免除　　　M U　　　出席率

第９６7回１０月１９日　　　１９名　　　　８名　　　　9名　　　　2名　　　　０名　　　　42.11％

第９６６回１０月１２日　　　１９名　　　１１名　　　８名　　　　１名　　　　０名　　　　55％

第９６５回１０月０５日　　　１９名　　　１２名　　　５名　　　　２名　　　　３名　　　　78.95％
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